

Loddenkemper, LMIE und Femira Personalwechsel im Vertrieb

Dienstag, 11.07.2017

Bei den Schlafraum- und Systembettenherstellern Loddenkemper, LMIE und Femira steht im Bereich der Gebietsverkaufsleitung ein Wechsel an: Zum 1. August werden Marco Gehrman und zum 1. Oktober Hannes Görk als neue Gebietsverkaufsleitung das Vertriebsteam Loddenkemper, LMIE und Femira unterstützen. Sie lösen damit Susanne Kühling ab, die die Partnerunternehmen nach 19 Jahren erfolgreicher Betriebszugehörigkeit auf eigenen Wunsch Ende August verlassen wird, um sich neuen Herausforderungen zu stellen.

Marco Gehrman und Hannes Görk, beide langjährig mit der Branche vertraut, werden nach einer kurzen Einarbeitungszeit und einer entsprechenden Gebietsreform eingeführt und als neue Ansprechpartner vorgestellt.

Die Firmen Loddenkemper und Femira stehen traditionell für Möbel „Made in Germany“, die über den qualifizierten Einrichtungsfachhandel vertrieben werden.

[zum Seitenanfang](#)